

NARBONNE NARBONNE SAMEDI 02 FÉVRIER 2019 À 18H30

X/ SIXTEEN

SE RELEVER
PLUS FORT
ENSEMBLE

PARC DES SPORTS ET DE L'AMITIÉ NARBONNE

DERNIÈRE MINUTE



€/<u>\$</u>

CAISSE D'EPARGNE PARRAIN DU MATCH

Accueil des jeunes argentins LOS TILOS TOURNÉE EN EUROPE



Le club de rugby Los Tilos est un club de rugby Argentin basé à La Plata dans la province de Buenos Aires. L'équipe joue actuellement dans la Primera Division A, la deuxième division Argentine. Le nom du club a été choisi pour honorer le surnom de la ville. La plata est souvent appelée « la ville du Tilleul » en raison du grand nombre d'espèces qui bordent de nombreuses rues et places. Les jeunes du club ont quitté Ezeiza pour atterrir à Madrid et commencer leur tournée européenne. Les jeunes de Los Tilos ont pu en premier lieu découvrir l'Espagne où ils y ont joué deux matchs contre le club Complutense Cisneros. Vendredi, ils ont pris la direction de Barcelone et ensuite celle de Perpignan pour y disputer un deuxième match. Pendant leur tournée, l'équipe a joué deux matchs amicaux contre les équipes jeunes du Racing et un regroupement de jeunes du département.

Los Tilos A 50-05 Cisneros A Los Tilos B 37-38 Cisneros B

Crabos RCNM 19-19 Los Tilos RICN 24-16 Los Tilos

B ACTU FÉDÉRALE 1

Narbonne renoue avec la victoire devant son public

Samedi dernier, nos joueurs rencontraient Castanet à domicile. Avant le coup d'envoi, les Narbonnais accusaient 5 pts de retard sur les Hauts-Garonnais, qui occupaient la 5ème place. L'objectif était clair : "LA VICTOIRE". Dès premières minutes de jeu, les Narbonnais dominent et mettent les Rouge et Blanc à la faute. Léo GRIFFOUL permet d'inscrire les 3 premiers pts du match. Une nouvelle fois à la faute, le deuxième liane de Castanet Arnaud SWIADEK écope d'un carton jaune. Profitant de cette supériorité numérique, le puissant 3ème ligne centre argentin Martin FREYTES inscrit 2 essais. Léo GRIFFOUL continue son 100 % au pied, le Racing mène 17-00 au quart d'heure de jeu. Après avoir enchaîné les mêlées sur la ligne des 5 mètres de Castanet, M. Eric GLEYZE se dirige au milieu des perches et siffle un essai de pénalité pour Narbonne (20' RCNM 24-00 ACR). Les Narbonnais toujours dominateurs inscrivent le dernier essai de cette première mitemps par l'intermédiaire de leur centre Alexis FRANÇOIS qui après une percée de Chastaing file entre les poteaux. Toujours irréprochable sur les pénalités, Léo GRIFFOUL porte le score à 31-00 à la mi-



temps. Le second acte commence comme le premier, dès la 43ème minute Alexandre Baron inscrit un essai en force. Sur le coup d'envoi, le capitaine narbonnais Pelu TAELE plaque un joueur en l'air et laisse ses coéquipiers à 14 pendant 10 minutes. Il va falloir attendre la 50ème minutes de jeu pour voir l'ACR inscrire leurs premiers pts par l'intermédiaire d'un essai de lamy SOULISSE après une faute de main du demi de mêlée Narbonnais. En fin de rencontre Franck VILLAZ (75') ainsi qu'Arthur AZIZA (80') viennent conclure le match avec deux essais, transformés par Théo DEFRANCE. Les Narbonnais sortent vainqueurs de cette rencontre et prennent 5 pts au classement ce qui leur permet de revenir à égalité sur leur adversaire du soir!





















UINTERVIEW DE ...



Pascal COTET

Le solide pilier droit Pascal Cotet (25 ans, 1,84 m, 125 kg) est revenu cette saison à Narbonne. Après un passage d'un an au Racing (2015/2016), Pascal a vogué vers Oyonnax et Aubenas. Il est de retour à Narbonne et vient de faire 14 feuilles de matchs.

Vous avez fait toutes les feuilles de matchs depuis le début de la saison?

Oui. On tourne à deux avec mon compère Anthony Rochet. Je trouve cela bien. Plus on aura du temps de jeu et meilleurs on sera.

Est-ce pour le moment votre meilleure saison?

Ma meilleure saison, je ne sais pas. Mais j'ai retrouvé ma confiance avec tout ce temps de jeu. Je sais qu'il faut continuer dans cette voie pour progresser.

La mêlée narbonnaise est un des points forts de l'équipe. En êtes-vous heureux?

C'est clair. Surtout que pour un pilier droit comme moi, la mêlée c'est un match dans le match. Cela met la banane même si la victoire ne suit pas tout le temps.

Nîmes s'avance ce soir. Ce sera encore un combat

C'était rude lors du match aller. On perd à la 82ème minute sur une bêtise. Nîmes a des mecs mobiles mais aussi solides

infirmerie



Escalle Matthieu

Le jeune ailier narbonnais Matthieu Escalle souffre actuellement de la fracture du scaphoïde et d'une fissure du ligament triangulaire de la main droite. Depuis le début de la saison, il compte 12 titularisations consécutives et 3 essais à la clé.

De quand date votre blessure?

A Narbonne contre Aubenas, le 6 janvier dernier, j'ai subi un puissant placage. Sur le choc, je tombe sur la main tandis que le défenseur adverse me tombe lourdement dessus.

Votre retour est-il prévu?

Le chirurgien héraultais Matthieu César de la clinique Saint Privat à Boujan, est spécialiste de la main et du poignet. S'il doit m'opérer, ma reprise sportive pourrait être en avril. S'il n'y a pas opération, la reprise pourrait avoir lieu en mars.

15 ème JOURNÉE

	20 octobre 2018
Narbonne	28
St Sulpice	
	4 novembre 2018
Fleurance	16
Narbonne	
Narbonne	
	10 novembre 2018
Narbonne	43
Rodez	
	18 novembre 2018
Graulhet	
Narbonne	
ital bonne	
	9 décembre 2018
Ceret	33
Narbonne	23
	6 janvier 2019
Narbonne	10
Aubenas	18
	18 janvier 2019
Blagnac	19
	9
Narbonne	3
Narbonne	
	26 janvier 2019
Narbonne	26 janvier 2019 52
	26 janvier 2019 52

RÉSULATS PCLASSEMENT F1

~ ₽		Joué	Gagné	Nul	Perdu	PTs
→ 1	Valence Romans	12	12	0	0	61
→ 2	Blagnac	14	11	1	2	57
→ 3	Aubenas	13	8	2	3	44
→ 4	Nimes	13	8	1	4	41
→ 5	Castanet	14	7	0	7	36
→ 6	Narbonne	14	6	1	7	36
→ 7	St Sulpice	12	5	0	7	29
≠ 8	Ceret	13	4	1	8	27
9	Rodez	13	4	1	8	26
→ 10	Fleurance	14	2	2	10	19
→ 11	Graulhet	14	1	1	12	11

















Classement actuel







Matchs Gagnés

6





Points de bonus



Le Rugby Club nîmois, couramment abrégé en RCN ou en RC Nîmes, est un club français de rugby à XV domicilié à Nîmes et fondé en 1963. Le Rugby-Club-nîmois date en réalité de 1923, naissant de la fusion de plusieurs clubs corporatistes, mais disparaîtra en 1928 pour renaître sous le nom de Stadoceste nîmois qui lui-même ralliera le XIII en 1938.

Nom complet: Rugby Club Nîmois

Surnoms: RC Nîmes
Fondation: 1963

Couleurs: Rouge et Vert

Stade: Complexe Sportif de Lautard

(1 300 places)

Siège: C492 Chemin Pont des Iles -

Nimes

Championnat actuel : Fédérale 1

Président : -

Entraîneur: Patrick Escande

et Armand Mardon

Site web: www.rcnimois.com

Saison 2017/2018: -

XV DE DÉPART

Composition probable : en date du 31/01/2019 et susceptible de changer



REMPLAÇANTS

16 LOUIS ACOSTA

17 FRANK VILLAZ

18 BEKA BITSADZE

19 BASTIEN MARUT

20 ARTHUR AZIZA

21 THÉO DEFRANCE

22 KUNI MINGA

23 ALEXANDRE FERRIER

INFIRMERIE

Blessés :

Eugène N'Zi, Edgar Bazin, Matthieu Escalle, Alexis François, Saïa Fekitoa, Brandon Bellavia

ARBITRES

Terrain: Loic Frayssinet

Touches: Guillaume Albertini

& Christophe Bats



PLAISANCE AUTOMOBILE (SCALA)



& LE COIN DES FILLES

Andy Soetens: «Une bande de copines avant d'être une équipe».



L'équipe féminine cadette U18 se déplace ce samedi à La Valette en championnat de France. Le point avec l'un des coaches Andy Soetens.

Comment se déroule cette compétition?

Nous sommes dans une poule de 4 équipes et nous jouons 12 matchs, soit deux aller-retour contre chaque équipe. Les deux premières se qualifient. Nous sommes actuellement 2ème derrière Millau, intouchable.

Le groupe est formé de combien de joueuses ?

Il y a 30 joueuses emmenées par le pilier Sarah Sidibe, une cadre de l'équipe et dont

c'est la dernière année dans cette catégorie. La demi de mêlée Emeline Legourierec et l'ouvreur Clarisse Rosique ont fait les présélections Top 100. On attend d'ailleurs les résultats. Et s'ils sont positifs, un stage est prévu avec en ligne l'équipe de France.

Avec 3 victoires en janvier, vous êtes invaincues en 2019?

Exactement. Cela démontre notre progression. Les filles ont beaucoup de ballons et proposent du jeu. Elles ont même une certaine notoriété chez nos adversaires. Mais c'est surtout une bande de copines avant d'être une équipe.

A LA FORMATION

Avec le coach Olivier Benaiges



Les cadets Alamercery du RCNM viennent de remporter une belle victoire à Perpignan (34 à 32). Ils jouent cet après-midi à Aix face à leurs homologues de Provence Rugby.

La victoire à Perpignan est très encourageante?

Oui. C'était un rendez-vous programmé dans nos têtes. Il nous fallait une victoire à l'extérieur pour rester en position qualifiante. Cette victoire fait suite à la prestation toute aussi encourageante lors du match précédent contre Béziers.

La qualification est en vue?

Quatre équipes de la poule se qualifieront. Béziers, Grenoble et Montpellier de part leur potentiel athlétique termineront aux trois premières places. Il reste une place à prendre.

Avec 20 points, Provence Rugby est 4ème de la poule, devant Narbonne, 5e avec 18 points ?

On joue pratiquement la qualification ce samedi à Aix. En gagnant, on passe 4ème et devant nos adversaires du jour. A l'aller à Narbonne, Aix nous avait accroché le match nul et maintenant Provence Rugby aura l'avantage de recevoir.

Comment est ce groupe en devenir?

C'est un groupe très homogène qui se bat. Il est aussi à réaction, ne lache jamais et s'accroche jusqu'à la fin. C'est avec cet état d'esprit que l'on se déplace à Aix.





LE MOT DU COACH





Jean Anturville est un des coachs narbonnais depuis le début de la saison. Après être passé par Tours, Pau, Bourg-en-Bresse, Nevers et Béziers, il est à la relance de Narbonne.

Comment estimez-vous la position narbonnaise à l'heure actuelle ?

Cette position n'est pas du tout conforme au objectif de de début de saison. Il y a trop de bas et pas assez de haut

Vous n'en êtes donc pas satisfait

Nous n'en sommes effectivement pas du tout satisfaits en effet. On doit continuer à travailler à l'entraînement, bosser en équipe et faire progresser les jeunes joueurs.

Nîmes ce soir peut-il faire de nouveaux dégâts?

Nîmes est une bonne équipe mais qui ne s'est pas trop exportée ... pour l'instant. C'est toutefois une équipe complète qui montre de belles qualités de jeu.

Comment voyez-vous la suite de la saison ?

Pour les deux premières places, c'est terminé. Alors donnons le maximum pour nous rapprcher de la 3e place, et nous qualifier pour le challenge Yves Du Manoir pour prolonger la saison et travailler en vue de la saison prochaine.

